

Stenay

La pépinière d'entreprises stenaïsienne en visite à la pépinière de Charleville

Directeur de SMD Pépinière d'entreprises, Thomas Camponova vient de se rendre à la Pépinière d'entreprises de Charleville-Mézières pour la visiter et participer à une réunion de réflexion avec son homologue Céline Geoffroy.

En présence de deux chefs d'entreprise, Yann Malhomme de l'entreprise ACPE et Laurent Hanus de l'entreprise Experto Risk, il a pu parcourir les lieux avant de découvrir les méthodes de travail ardennaises, la démarche accueil accompagnement des entreprises et

les dispositifs de soutien. M. Camponova, lui, a présenté son plan d'action économique européen pour dynamiser le nord de la nouvelle région Lorraine-Champagne-Ardenne-Alsace.

Des partenariats

« La stratégie sera de nouer des partenariats avec les acteurs économiques belges et luxembourgeois... Monter des actions communes notamment sur l'économie numérique... Les technologies de l'information et de la communication constituent

sans conteste un levier puissant pour la productivité et la compétitivité de tous les acteurs de l'économie en même temps qu'elles constituent aussi un secteur industriel propre à croissance forte. Les très nombreux rapports sur le sujet convergent tous en effet sur la contribution décisive de l'économie numérique au développement économique et social de la France. »

Prochainement, Thomas Camponova devrait rencontrer le député ardennais Jean-Luc Warsmann et visiter des pépinières belges.